

**Communiqué de presse
Pour diffusion immédiate**

**Le maire réélu et les nouveaux membres du conseil
sont prêts à servir la communauté**

Dollard-des-Ormeaux, le 3 novembre 2025 — La ville de Dollard-des-Ormeaux est heureuse d'annoncer qu'à la suite de l'élection municipale d'hier, le maire Alex Bottausci ainsi que les conseillers Errol Johnson (district 2) et Valérie Assouline (district 6) élus par acclamation, ont eu le plaisir d'être rejoints par les nouveaux et anciens membres du conseil élus lors des élections municipales: Laurence Parent (district 1), Sandy Jesion (district 3), Tanya Toledano (district 4), Morris Vesely (district 5), Pulkit Kantawala (district 7), Anastasia Assimakopoulos (district 8) ainsi que le nouveau conseil dans son ensemble. Cette élection marque la formation **d'un conseil renouvelé qui reflète les valeurs, la vision et l'engagement de la communauté envers le progrès.**

Le maire Bottausci a exprimé sa gratitude envers les résidents pour leur confiance et leur appui continus : « C'est un honneur de servir à nouveau les résidents de Dollard-des-Ormeaux. Je suis profondément reconnaissant de cette occasion de poursuivre notre travail avec les citoyens, les entreprises locales et nos partenaires communautaires afin de faire de notre Ville un endroit encore meilleur où vivre, travailler et s'épanouir. »

Les membres du nouveau conseil élus sont :

- Alex Bottausci, **maire**
- Conseiller Laurence Parent – **District 1**
- Conseiller Errol Johnson – **District 2**
- Conseiller Sandy Jesion – **District 3**
- Conseillère Tanya Toledano – **District 4**
- Conseiller Morris Vesely – **District 5**
- Conseillère Valérie Assouline – **District 6**
- Conseiller Pulkit Kantawala – **District 7**
- Conseillère Anastasia Assimakopoulos – **District 8**

Le nouveau conseil prêtera officiellement serment lors de la cérémonie inaugurale prévue le 9 novembre. Les membres entameront leur mandat de quatre ans immédiatement après la cérémonie.

Le maire Bottausci a ajouté : « Le conseil est uni et prêt à livrer des résultats. Ensemble, nous favoriserons une croissance intelligente et durable, nous renforcerons la sécurité et la vitalité de nos quartiers, et nous veillerons à ce que Dollard-des-Ormeaux demeure un endroit où les familles s'épanouissent et où les possibilités abondent. »

Contact :

Eftyhia Volakakis
Direction générale
Ville de Dollard-des-Ormeaux
evolakakis@ddo.qc.ca

Press release
For immediate release

The re-elected Mayor and newly elected Council Members are ready to serve the community

Dollard-des-Ormeaux, November 3, 2025 — The City of Dollard-des-Ormeaux is pleased to announce that following yesterday's municipal election, acclaimed Mayor Alex Bottausci and Councillors Errol Johnson (District 2) and Valérie Assouline (District 6) were delighted to be joined by newly elected and re-elected council members Laurence Parent (District 1) Sandy Jesion (District 3), Tanya Toledano (District 4) Morris Vesely (District 5), Pulkit Kantawala (District 7), Anastasia Assimakopoulos (District 8) and newly elected council. This election resulted in the selection of a renewed Council to represent the community's values, vision, and commitment to progress.

Mayor Bottausci expressed gratitude to residents for their continued confidence and support: "It is an honour to serve the residents of Dollard-des-Ormeaux once again. I am deeply thankful for this opportunity to continue working with our residents, local businesses, and community partners to make our city an even better place to live, work, and grow."

The newly elected Council members are:

- Alex Bottausci, **Mayor**
- Councillor Laurence Parent – **District 1**
- Councillor Errol Johnson – **District 2**
- Councillor Sandy Jesion – **District 3**
- Councillor Tanya Toledano – **District 4**
- Councillor Morris Vesely – **District 5**
- Councillor Valérie Assouline – **District 6**
- Councillor Pulkit Kantawala – **District 7**
- Councillor Anastasia Assimakopoulos – **District 8**

The new council will officially be sworn in at the Inaugural Ceremony scheduled November 9th. Members will begin their four-year term immediately following the ceremony.

Mayor Bottausci added: "The Council is united and ready to deliver results. Together, we will champion smart, sustainable growth, enhance the safety and vibrancy of our neighbourhoods, and ensure that Dollard-des-Ormeaux continues to be a place where families thrive and opportunity flourishes."

For information:

Eftyhia Volakakis

Direction générale

Ville de Dollard-des-Ormeaux

evolakakis@ddo.qc.ca